

<b>Medio</b>	Emol.cl
<b>Fecha</b>	9-07-2011
<b>Mención</b>	Rectores de ues privadas, entre ellos Fernando Montes S.J, piden más espacio a la hora de tomar decisiones.

## Rectores de universidades privadas piden más espacio en decisiones estudiantiles

Los planteles analizaron la propuesta educativa planteada por el Gobierno y valoraron los avances realizados hasta hoy.

Emol

Compartir  

Sábado, 9 de Julio de 2011, 17:08

Tweet

Google



El sacerdote Fernando Montes explicó que las universidades privadas reciben a más de la mitad de los estudiantes del país.

Foto: Archivo.

SANTIAGO.- En el marco de un análisis realizado respecto a los últimos anuncios realizados por el Presidente Sebastián Piñera en materia de educación, las instituciones privadas pidieron espacio en la discusión que a su juicio, hasta ahora sólo ha involucrado a los planteles públicos, estudiantes y Gobierno.

En esta línea, el rector de la Universidad Alberto Hurtado, el sacerdote Fernando Montes, explicó que las universidades privadas reciben a las más del 50% de los estudiantes del país, "por lo tanto nosotros no estamos pidiendo beneficios económicos, sólo queremos voz en la discusión. Es muy raro que en un país democrático no tengamos participación en el debate", dijo a CNN.

Por su parte, el rector de Uniacc, Juan Enrique Froemel, destacó las iniciativas que se han realizado en el último tiempo para subsanar las falencias en materia educativa. "Para nosotros lo más importante dentro de las cosas que señaló el Presidente, es la preocupación por cada estudiante, independiente de donde venga", puntualizó.

Montes también resaltó la posibilidad que existe hoy para hacer reformas profundas al sistema y señaló que Chile "ha dado un salto importante al pasar de 6% a 40% de cobertura, sin embargo en la medida que se crece se hace inevitable exigir mayor calidad (...) Hoy tenemos la oportunidad real de mejorar, si todos los actores de sistema trabajamos en conjunto", aseveró.

Frente a la poca participación que tienen las universidades en temas como los sistemas de selección para el ingreso de la educación superior, el rector de la Universidad Finis Terrae, Nicolás Cubillos, sostuvo que "quien tiene la última palabra respecto a temas como la PSU es el CRUCH (Consejo de Rectores de Universidades Chilenas), el DEMRE (Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional), y los organismos de la Universidad de Chile

RELACIONADOS [Haz tu widget <>](#)

**No bastó "Thriller": Estudiantes sorprenden con versiones de "Grease" y Arjona**

**Secretario general de RN dice que Colegio de Profesores pasó a ser "parte del problema"**

**Asistentes de educación y sindicatos de transportes públicos se suman a paro estudiantil**

**Confusam anuncia que se adherirá al paro estudiantil convocado por la Confech para el jueves**

[No bastó "Thriller": Estudiantes sorprenden con versiones de "Grease" y Arjona](#)

[Secretario general de RN dice que Colegio de Profesores pasó a ser "parte del problema"](#)

[Asistentes de educación y sindicatos de transportes públicos se suman a paro estudiantil](#)  
[Confusam anuncia que se adherirá al paro estudiantil convocado por la Confech para el jueves](#)

[Ver más Educación >>](#)

(...) Las universidades tradicionales se sienten amenazadas por las instituciones privadas, sobre todo porque lo estamos haciendo muy bien", concluyó.